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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一   委員 高橋 康二

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2572例会

幹事報告                               　　    新井 和雄 幹事お客様　                          　   　 

幹

事

報

告

【臨時理事会報告】9月20日11:30～
● ネパール整形外科病院へ無停電装置の設置を行うマッチンググ
ラントの実施が承認さ
れました。
● 現況報告書の2011-2012加藤年度決算書訂正・その他訂正の
件が承認されました。　
● ガバナー補佐の選考があり日向野陽会員が選出されました。
● 加藤昌美会員から約 2ヶ月間入院加療の連絡がありました。同
時に指名委員会の委員
代行者選出の申し入れがありましたが欠席扱いと決議されました。
● 旧会報デジタル化について残り 20 数年分の作業を渡辺進会員
にお願いし、お引き受け
頂きました。

【幹事報告】
● 2820 地区より青少年交換短期親善訪問団員募集の案内があり
新世代奉仕委員会へ送付
しました。
● 米山奨学今年度普通寄付金の送金と確定申告用の領収書の発行
手続きを完了しました。
● 瀧田昌甫会員から9月27日に退院する旨連絡がありました。
● ガバナー公式訪問の資料を配布いたしました。
● 現況報告書の訂正と2011-2012 加藤年度決算書（訂正後）を
配布しましたので差し替えください。

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

● 2820地区　第5分区
　ガバナー補佐・・・堀川 純一 様
　セクレタリー・・・秋山  昇 様

10月9日（火）   ● ガバナー公式訪問
  8:30お迎え・12:30合同例会
  午後協議会・17:00懇親会
                                

10月3日（水）  PM12:30～
外部卓話
● ネパール日本国大使館 特命全権大使
　水野 達夫 様

　皆さんこんにちは。

　本日のお客様をご紹介させていただきます。2820 地区・第

5分区・カバナー補佐 堀川純一様、そして、セクレタリー 秋

山昇様です。後ほど、１０月９日のガバナー公式訪問につい

てご指導をいただくことになっております。宜しくお願いい

たします。

　「暑さ寒さも彼岸まで」といいますが、本当に彼岸を過ぎる

と涼しさが以前と全く違ってきたような気がします。日本人

の季節感に関する感覚の鋭さは類を見ないことであり、先人

の言葉には常々敬服いたします。体調が優れないと健全な判

断能力に影響を及ぼしますので、皆さん体調管理は十分注意

していただけますようよろしくお願いします。

　間もなく 10 月になりますと「赤い羽根募金」活動がありま

す。皆さんに参加していただきますよう宜しくお願いします。

　今年も早、四分の三が過ぎようとしています。あっという

間に年末の四方山事を迎えることとなり、毎年のことながら

時間が経つのは早いものだと感じています。

　お蔭様でロータリー年度も３カ月が過ぎようとしています。

何度も皆さんにお願いしていますが、本年度は会員数５０名

を目指しております。１人でも多くの方を推薦していただき

ロータリアンになっていただけるよう宜しくお願いします。
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2820地区　第5分区
　ガバナー補佐・・・堀川 純一 様
　セクレタリー・・・秋山   昇 様

　皆さん、こんにちは。今日で、三度目の訪問となります。本日は、

10月9日に予定されております、野堀ガバナーの公式訪問の事

前訪問として参りました。ガバナー補佐によっては、田中作治 RI

会長の「奉仕を通じて平和を」や野堀ガバナーの地区テーマや

地区目標を述べる方がいますが、本日は私は述べません。RI 会

長については、ガバナーの役割ですし、地区については、前回の

訪問で一部述べたので省略します。

　当日のタイムスケジュールは、既に送付されておりますので、

本日は、7月25日に行われました結城RCと筑西きぬRCの合

同公式訪問と、9月20日の下妻RCの公式訪問の様子を参考に

述べさせていただきます。

　前もって、お断りしときますが、この二つの公式訪問は、それ

ぞれが、下館クラブとしもだて紫水クラブの合同公式訪問とは、

少しずつ異なっております。下妻クラブの場合は、単独での公式

訪問であり、結城と筑西きぬとの合同公式訪問では、役員との懇

談会、例会、クラブ協議会、懇親会とすべて合同で行われました

が、下館RCとしもだて紫水RCの場合は、例会と懇親会が合同で、

懇談会とクラブ協議会は別々にやることになっております。

　結城と筑西きぬとの役員懇談会では、私が司会で各会長・幹

事さんからクラブ運営の抱負をのべていただき、その後、ガパ

ナーからの話や質問等がありましたが、下妻の場合は、会長さん

の増強についての具体例から話が始まり、懇談会形式で進みま

した。また、この時、ガバナーからクラブ協議会で、どこでガバナー

の指導を入れるのかの指示がありました。

下館RCの現況報告書の順でいうと、

　①クラブ会員組織委員会4委員会

　②クラブ管理運営委員会8委員会

　③会計SAA

　④職業奉仕委員会社会奉仕委員会環境保全委員会

　⑤新世代奉仕委員会ローターアクト委員会国際奉仕委員会

　⑥ロータリー財団委員会米山奨学委員会

　クラブ協議会は、下妻クラブの場合、18 委員会で 2 時間かか

りました。下館RCさんは22委員会ですので2時間20分は、

今までの経験で割り出した時間なのでしょう。野堀ガバナーは、

難しいことを質問するようなことはありませんので、安心してく

ださい。

　ガバナーの卓話の時聞は 30 分ということですので、スケ

ジュールどおりで結構です。プロジェクターを使用しますので、

延長コードとスクリーンは用意して下さいとのことでした。会場

がダイヤモンドホールですから、このことは下館クラブにお願い

いたします。パソコンは持参するそうです。

　卓話の内容は、当日のお楽しみということで、本日は述べませ

ん。

　次に会長さんにお願いです。公式訪問、三目前までに、下館ク

ラブ、の特徴をガパナ一事務所に報告しなければなりません。三

回訪問したくらいでは、不可能です。一週間以内に下館クラプの

特徴を箇条書きに書いてFAXして下さい。

最後に、公式訪問について、何か質問がございましたら、伺います。

どんなことでも、結構です。

公式訪問事前指導

新入会員卓話 (9/19分 )　     外山 壽彦 会員

「我が郷土」
　我が生れ育った筑西市（旧下館）は、大正時代には鬼怒川等の

河川を利用しての物流が盛んであり、更に足袋底を中心に商工

業が発展し、当時は東の大坂と言われました。

　また、水戸線や常総線そして真岡線と鉄道があるばかりか、国

道50号線や294号線の道路があり近隣の街からは正に大都会

でありました。しかし、昨今の景気低迷と少子化の影響で、平成

17年の1市3町による平成の大合併時には114700人いた人

口も現在は106856人と大幅に減少し、行政も様々な施策を実

施しておりますが全く歯止めが効きません。ゆえに対策として交

流人口を増やす必要がありますが、当市には他の自治体よりも

特質すべき文化・史跡・そして特産物があります。

　茨城県には3人の文化勲章受章の方々がおられ、当市からは

板谷波山先生と洋画家の森田茂先生がおり、全国1767ある自

治体で2人の受賞者がいるのは当市だけです。さらに、人間国

宝の大西勲先生や書家の浅家鉄心先生と数多くの芸術家を輩出

しております。また、文化史跡では国指定の新治廃寺や新治郡

衛の史跡あり、平成21年には135年ぶりに社寺の小栗内大神

宮が国の重要文化財に指定されました。また、茨城県は農業産

出額が3年連続北海道に次ぎ第2位であり、東京青果中央市場

への出荷量は8年連続でトップであります。この県西地域は県

内随一の出荷量であり、指定銘柄である「こだまスイカ」を筆頭

にトマト・きゅうり・いちご・そして関城の梨等の特産物があます。

これらを大いにＰＲし交流人口を増やすには情報発信基地であ

る「道の駅」の建設が必要不可欠であります。さらに、ステッカー
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などを作成し公用車等に添付して動く広告塔として、大いに地域

の文化や特産物をＰＲし、少子化対策の一環として交流人口を

増やすべきと考えます。

　これからは、自治体同士の競争でありますので、官民一体とな

り、我々の生れ育ったこの地域の活性化を図るべきと考えます。

下館RC後援、第１９回筑西市少年の主張大会

～ 新世代奉仕委員会　委員長　永井啓一 ～

　9月25日　筑西市立関城中学校にて少年の主張大会が
開催されました。14名の生徒の主張は何れも甲乙つけがた
い立派なものでした。
　写真は下館ロータリークラブ会長賞を表彰する関谷会
長。下館RC会長賞　関城中学校3年　初沢直哉君
主張テーマ「あいさつからつながる絆」

下館ロータリークラブ後援

～ 神山芳子バレエスクール・パフォーマンス2012 ～

　当クラブが後援したバレエパフォーマンスが9月22日アクロス

大ホールで開催されました。

　主催された神山芳子会員、ご子息がデビューされた河添康徳会

員、誠におめでとうございました。

堀川ガバナー補佐、セクレタリーの秋山様、ご
苦労様です。本日は宜しくお願いご指導願いま
す。今月もニューモラルを配布させて頂きます。
堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリー宜しくご
指導願います。
堀川ガバナー補佐ご指導宜しくお願いします。
第2820地区、堀川ガバナー補佐ご一行様、ご
指導宜しくお願いします。
堀川ガバナー補佐ようこそおいでくださいまし
た。ご指導宜しくお願いします。
堀川ガバナー補佐ご一行様の来訪を記念して。
堀川ガバナー補佐ご一行様の来訪を記念して。

関谷 徹さん

新井 和雄さん

日向野 陽さん

大林 稔さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

諏訪 哲也さん

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長

神山 芳子バレエスクール発表会、あまりにもす
ばらしく感動しました。
堀川ガバナー補佐ご一行様ようこそ。宜しくご
指導ください。
堀川ガバナー補佐ご一行様ようこそおいでくだ
さいました。ご指導宜しくお願いします。神山 
芳子様バレエスクール発表会大成功おめでとう
ございます。
堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリーようこそ
いらっしゃいました。宜しくお願いします。
第2820地区堀川ガバナー補佐ようこそ。
先週の9月22日に無事発表会を終えることが
出来ました。ご後援いただきましてありがとう
ございました。
堀川ガバナー補佐ご指導よろしくお願いしま
す。
涼しくなりましたが体調に留意して皆さんがん
ばりましょう！堀川ガバナー補佐本日は宜しく
お願い致します。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして
家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部
門に協力の意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして
家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部
門に協力の意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして
家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部
門に協力の意を表したい。
今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして
家族に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部
門に協力の意を表したい。

鈴木 光則さん

百目鬼 博行さん

溝口 明洋さん

永井 啓一さん

佐藤 昭さん

神山 芳子さん

外山 寿彦さん

黒澤 昌之さん

奥沢 裕二さん

新井 利平さん

神山 芳子さん

河添 泰徳さん

本日の合計　32,000円 / 累計 420,000円
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出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

41930449/26

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

9月25日
関谷 徹さん、新井 和雄さん
新井 雅勝さん、新井 利平さん
鈴木 光則さん、永井 啓一さん

筑西市少年の主張大会

9月20日 日向野 陽さん筑西きぬRC

本日の昼食


